



# Changement de tête au château La Verrerie

Directeur général du château La Verrerie à Puget-sur-Durance, depuis 2006, Olivier Adnot a cédé sa place à son ancienne directrice technique, l'oenologue Valentine Tardieu-Vitali. C'est là une passation importante pour la viticulture du Luberon aussi bien pour le travail du Champenois qui a marqué l'appellation, notamment avec une cuvée devenue l'un des porte-étendards du terroir, la Grand Deffand, déclinée en rouge et en rosé. Cela dit Champenois, tombé amoureux de la Provence reste au sein d'EPI, le holding familial, mais a désormais pour mission d'être la tête chercheuse des Descours dans leurs projets d'acquisitions viticoles.

■